

NOTA DE PRENSA 038 / 2014 – 2015

Congresista Eduardo Nayap convocó a alcaldes y Ministerios para evaluar situación de los aeropuertos en Amazonas

EVALÚAN SITUACIÓN DE LOS AEROPUERTOS EN AMAZONAS

El parlamentario indígena, Eduardo Nayap, organizó una reunión de trabajo para abordar la situación de los aeropuertos “El Valor” en el Distrito de El Milagro y el aeropuerto en Chachapoyas en el Congreso de la República con las autoridades y alcaldes de Chachapoyas, Utcubamba, El Milagro, Ministerio de Defensa, representantes del Ministerio de Transportes y Comunicaciones, Corporación Peruana de Aeropuertos y Aviación Comercial y aeropuertos del Perú (Corpac).

El legislador awajún pidió al Ministerio de Transportes y Comunicaciones realice un estudio completo sobre las condiciones en las que se encuentra ambos aeropuertos, a fin de empezar con los trámites para la operación de los vuelos comerciales que beneficiará a la población amazonense.

“Contar con un aeropuerto es beneficioso para los pobladores de todo el departamento, dado que servirá para reducir el tiempo que se toman los usuarios para llegar a la región Amazonas y al resto del país”, puntualizó el Congresista nacionalista.

La Dirección General de Aeronáutica Civil del Ministerio de Transportes y Comunicaciones refirió que se ha puesto en marcha un programa de vuelos a bajos precios a favor de las comunidades de la selva. El itinerario Lima - San Martín - Tarapoto se pondrá en marcha a mediados de abril y podrá ser adquirido con facilidad por el usuario.

Lima, 06 de marzo de 2015

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís
Prensa y Comunicaciones